

LE PAILLON

Journal Nationaliste & Antijuif
DE NICE & DU LITTORAL

POUR LA FRANCE

ABONNEMENTS :
PAYABLES D'AVANCE
Un an..... 10 fr.
Les manuscrits ne sont pas rendus

Directeur politique: Marquis de BOUDHA - Rédacteur en chef: Louis MONTAURIOL

RÉDACTION, ADMINISTRATION, ANNONCES : RUE DU PALAIS, 11 — NICE

ANNONCES & INSERTIONS :
Réclames..... 1 5
Diverses..... 0 50
Légales..... 0 18
On traite à forfait

LE PAILLON, en vertu des dispositions des décrets des 28-31 Décembre 1878, est autorisé à publier les annonces légales et judiciaires

AVIS IMPORTANT

Dans la lutte que nous entreprenons contre la juiverie et l'internationalisme, nous avons besoin du concours dévoué de nos amis.

Nous serons sur la brèche pour défendre leurs opinions; en revanche nous comptons fermement que leur appui ne nous fera pas défaut.

Les personnes auxquelles notre journal sera adressé et qui en accepteront le second numéro, seront considérées comme abonnées et voudront nous faire parvenir le montant de l'abonnement que nous fixons à 10 francs seulement pour cette année, même au cas où, dans la suite, la publication du PAILLON, serait plus fréquente.

LA REDACTION.

Vive la France ! A bas les Juifs !

Nationalistes et antijuifs : voilà tout notre programme.

C'est aussi celui des patriotes, et des honnêtes gens.

Dans la désastreuse tempête où depuis plus d'un an se débat notre pauvre pays, il n'est pas possible à un bon citoyen de rester indifférent.

La juiverie et l'internationalisme se sont honteusement alliés pour déchaîner en France la plus infâme des agitations. L'usurier qui vole et l'anarchiste qui convoite le capital, ont pactisé ensemble pour arracher un misérable, à la juste punition que la société lui a infligée.

Pour essayer de réhabiliter un traître, ils ont basement outragé nos officiers; ils ont insulté notre armée à laquelle nous sommes fiers d'appartenir; ils ont bavé toute leur haine sur le drapeau tricolore; et chaque jour une presse vendue à un syndicat de trahison, déverse des tombereaux de boue sur tout ce que nous avons de plus sacré au monde : La Patrie.

Devant les ignobles blasphèmes de cette tourbe d'anarchistes, de maîtres-chanteurs, de communars et de panamitars, nous éprouvons la patriotique nécessité de protester et de défendre la Grande Muette, qui, fidèle à son poste

ne peut pas cravacher ses insulteurs.

Aussi, faible écho de nos aînés de la capitale, nous lutterons dans notre modeste sphère, pour l'Armée, pour le Drapeau, pour la Patrie.

Nationalistes, nous le sommes parce qu'avant d'appartenir à un parti, il faut être Français.

Et dans les circonstances actuelles, il est nécessaire d'abandonner un instant ses opinions, pour se grouper autour de nos trois couleurs que des bandits de la plume payés par Israël, salissent tous les jours.

Oui, on essaye en ce moment de démoraliser la France et de l'affaiblir en tentant de jeter la suspicion et le discrédit sur notre Etat-major.

On veut innocenter un juif traître à son pays, et ne pouvant y arriver par les voies légales, ses corréligionnaires qui sont les rois de la finance française, cherchent à affamer le peuple en déterminant une crise commerciale, qui porte aux intérêts de chacun le plus grand préjudice.

Notre prestige diminue à l'étranger; notre influence baisse; nous sommes la risée du monde entier qui nous jalouse; à l'intérieur les affaires sont arrêtées; les esprits s'échauffent; les scan-

dales éclatent toujours plus nombreux et plus hideux; la guerre civile s'avance à grands pas: Et tout cela est l'œuvre des Dreyfusards, œuvre néfaste s'il en fût, payée par l'argent juif et étranger. Eh bien! il faut réagir en attaquant le mal à la racine!

Voilà pourquoi nous sommes anti-juifs.

Oui nous en voulons à cette race maudite à laquelle appartient Judas et Dreyfus qui en sont les prototypes, et qui est la cause de toutes nos souffrances.

Ce n'est pas pour nous une question de religion, mais une question de Patriotisme.

Les juifs ont la prétention de former un peuple à part, au sein d'un autre peuple et avant d'être français, ils sont israélites, ce qui est un crime et ce qui les met hors la loi.

Il suffit pour s'en convaincre de jeter un coup d'œil sur l'histoire de ces vingt dernières années.

Il n'y a pas eu un seul scandale, un seul krac financier sans que les descendants de Judas n'y aient fourré leur nez, leur nez symbolique et hideux ou se lisent l'hypocrisie et la honte de leur race. Ils se chargent des plus sales besognes, et de même que leur ancêtre vendit le Christ pour trente deniers, de même aujourd'hui

pour de l'argent, ils trahiraient leur père, mère et tout ce qu'il y a de plus sacré.

Le vol, l'usure, l'avarice, l'égoïsme, voilà quelles sont les vertus des juifs. Ils accaparent tout: bientôt il n'y aura plus que des israélites comme fonctionnaires.

Et à la fin de ce siècle de progrès on voit le spectacle désolant et inadmissible d'une poignée de sémites gouvernant à leur guise plus de 36 millions de français qui les haïssent, qui les méprisent et n'osent pas, par une aberration du sens moral, secouer ce joug honteux.

Mais aujourd'hui l'heure a sonné pour les citoyens de France de reprendre leurs droits.

L'affaire Dreyfus qu'Israël a fait sien, somme comme un glas funèbre qui retentit sur la nation toute entière.

Partout des hommes de bonne volonté se lèvent, les énergies se retrempe, les patriotes se réveillent.

Niçois, secouez votre torpeur et unissez votre voix à l'admirable concert qui de tous côtés s'élève en l'honneur de notre chère armée qui a toujours notre confiance quoiqu'en puissent dire toutes les crapules Dreyfusardes.

Vive la France! Vive l'Armée et à bas les Juifs.

LA REDACTION.